

Belle rentrée à l'école de tennis

Le Tennis-Club de Viviers-lès-Montagnes, le TCV, renoue avec la tradition qui veut que club rime avec école pour offrir à ses membres de pouvoir apprendre ou progresser dans tous sports. Bravo donc et bienvenue à Gabriel Bourcier, 20 ans, classé 5/6, qui est en phase terminale de son monitorat au centre de formation de Toulouse.

Le matin de la rentrée, la séance d'inscriptions pour la nouvelle saison a été animée. Les cours débuteront la semaine du 26 septembre, a priori les mercredis, vendredis et samedis, en fonction des disponibilités de salle et du moniteur.

L'annonce un peu tardive de cette reprise de l'école de tennis n'a peut-être pas touché tout le monde : vous avez envie de pratiquer ce sport, il faut se lancer. Point contact : tennisclubvivierois@yahoo.fr.

Patrimoine : le monument du souvenir

Les Journées du patrimoine, les



Le Tennis-Club vivierois est en marche pour 2022-2023.

17 et 18 septembre, nous ramèneront aussi cent ans plus tôt. A la fin de la Première Guerre mondiale, les survivants ne pouvaient oublier la multitude de morts et disparus. Voilà cent ans, le monument aux morts s'élevait au cœur de la commune, monument devant lequel est prévu un rassemblement du souvenir le samedi 17 septembre, à 11 heures. Appel des morts, dépôt de gerbe, sonnerie « Aux morts », minute de silence, hymne national et lec-

ture du discours du maire en présence du colonel Azaïs de Vergeron et de l'archiprêtre d'Albi. L'après-midi, comme les années précédentes à 14 heures, pour la journée du nettoyage, rassemblement devant la mairie.

Dimanche 18 septembre, de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 17 heures, visite et découvertes de l'église Saint-Martin et du village avec les guides de Nostre Villatge.

G. M.